



Ciudad de México, a 4 de diciembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### FORTALECE IPN VÍNCULOS DE COLABORACIÓN CON EL GOBIERNO DE CHIHUAHUA

- El Politécnico brindará asesoría y acompañamiento para la creación del Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas de esa entidad

#### C-908

A petición del gobierno del estado de Chihuahua, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) brindará asesoría y acompañamiento para la creación del Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas (CIITA), el cual busca impulsar el desarrollo tecnológico e industrial de esa región.

Para ello, el gobernador de la entidad, Javier Corral Jurado, se reunió con el director general del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas, donde se planteó la posibilidad de aplicar el conocimiento y experiencia de esta casa de estudios para establecer una entidad educativa y de investigación que permita impulsar las industrias de telecomunicaciones, aeronáutica, farmacéutica, biomédica, automotriz y de energía, entre otras.

A través de su Centro de Investigación en Computación (CIC), el Politécnico efectuará un trabajo colaborativo donde expertos realizarán un estudio del mercado así como de las necesidades científicas y tecnológicas del sector industrial de Chihuahua, con la finalidad de determinar los requerimientos y estrategias a seguir para conformar un centro de alta tecnología que impulse el crecimiento industrial, económico y social en beneficio de la población chihuahuense.

El CIC posee una amplia experiencia en temas relacionados con tecnologías de información y comunicación, minería de datos, inteligencia artificial, automatización de procesos, desarrollo de software y hardware, robótica, telecomunicaciones y big data, entre otros, de manera que también favorecerá a esta nueva unidad con la participación de expertos politécnicos en cada uno de estos campos así como en la formación de capital humano de alto nivel.



En el encuentro el Titular del IPN resaltó su interés por participar en este tipo de proyectos, ya que, dijo, encajan con su propuesta de trabajo, sobre todo con el propósito de potenciar la creación de centros que hagan desarrollo tecnológico e innovación que logren diferenciarse de aquellos que solamente se dedican a realizar investigación básica.

“El otro aspecto que a mí me gusta es el modelo de organización que en este momento el Politécnico no tiene consolidado y que seguramente será de gran utilidad, ya que para la creación del CIITA de Chihuahua se opera un esquema de financiamiento diferente al tradicional donde todo lo aporta el gobierno y pocos centros logran ser autosuficientes”, indicó.

Rodríguez Casas mencionó que además es una buena oportunidad para el Instituto de posicionarse en un campo nuevo cercano a los Estados Unidos como mercado potencial, así como para fortalecer el desarrollo tecnológico y la innovación a nivel regional.

A su vez, el gobernador de Chihuahua explicó que para la conformación del Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas se tiene un presupuesto asignado de 240 millones de pesos y se cuenta con el apoyo de los sectores industrial y empresarial del estado para consolidar el proyecto a nivel nacional e internacional.

Mencionó que para determinar las potencialidades de mercado, así como para la certificación de productos y servicios, el aval y apoyo del Politécnico es fundamental, y puede constituirse en una institución eje por el caudal de prestigio, conocimiento, experiencia y desarrollo que posee.

“Pienso que este modelo que operaremos también puede ser muy favorable para el IPN, ya que se trata de una nueva gestión de la investigación y la innovación”, subrayó Corral Jurado.

El gobernador de Chihuahua asistió acompañado por la secretaria y el subsecretario de Innovación y Desarrollo Económico de esa entidad, Alejandra de la Vega Arizpe y Omar Saucedo Macías, respectivamente, así como por su secretario privado, Francisco Javier Muñoz.

===000===